



# 凜然と

## 本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

## 今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成  
～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～

## 新年度のスタートにあたって

学校長 古川 広光

日毎に強くなる日差しが、ここあずさの地に、確かな春の訪れを告げています。日頃より、本校の教育活動に對しましてご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

4月7日、174名の新入生を迎え、全校生徒512名で令和3年度の教育活動をスタートさせました。始業式では、大きな病に打ち勝ち、不屈の闘志と不断の努力で奇跡的な復活を遂げた池江璃花子さんの話題を取り上げ、「目標をしっかり持って努力すれば、きっと報われる」ということを子どもたちにメッセージとして伝えました。

また、入学式では、本校廊下に掲示している腰塚勇人さんの「5つの誓い」を紹介し、「北海道胆振東部地震」や「新型コロナウイルス感染症」等で、多くの尊い命が奪われ、そしてたくさんの人の心が傷つき、不安やストレスを抱えながら生活を送る中、私たちが今できることとして、人との繋がりを大切に「5つの誓い」を心がけながら、互いに力を合わせて乗り越えていくことの大切さを伝えました。

本校では、昨年度より学校重点教育目標を『夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成～よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成～』としています。また、新たに学校スローガンとして『感動の共有』を掲げました。「共に歩むことで、共通の体験が生まれる・共通の体験ができれば、感動を共有できる・感動を共有できれば、一体感が生まれ心と心がつながる・心と心がつながれば、なおもっとチームとして成長できる」ことを合言葉に、令和3年度、この学び舎が多く笑顔であられ、仲間とともに多くの感動を創りだせるよう子どもたちの活動を支えていきたいと思います。

地域、保護者に皆様には引き続き、子どもたちの活動を温かく見守っていただきますようお願いいたします。

「口」は、人を励ます言葉や感謝の言葉を言うために使おう！  
 「耳」は、人の言葉を最後まで聴いてあげるために使おう！  
 「目」は、人のよいところを見るために使おう！  
 「手足」は、人を助けるために使おう！  
 「心」は、人の痛みがわかるために使おう！』  
 腰塚勇人「5つの誓い」

### ★今年度の学習活動★

#### 〇TT、少人数指導について

今年度は、全学年の数学に特化して学力向上を図るため、授業形態にTT・少人数指導を導入して行います。きめ細やかな授業を通して生徒に関わりながら、基礎基本の習得や定着に努めていきます。

#### 〇学習支援員・教育支援員・生活ヘルパー

上記の教科以外にも、普段の授業で疑問の解決や手助け、作業や進度の遅れをサポートする支援員が授業に入ります。そこでも、きめ細やかな指導がなされます。

## 役に立つ「緊急メール」登録のお願い

学校では、登校後に台風や猛吹雪など自然災害や、不測な事態に対応するために、活動を繰り上げ下校させる場合があります。本校では、生徒の安心安全を考え、次の点に十分留意して対応します。

①下校させるにあたって、生徒の安全が十分確保できる状況であることをしっかり確認します。（教師からの声かけ、生徒からの申告）

②場合によって下校させるのが不相当と判断した場合は、保護者と連携が図られるまで待機させる等の措置をとります。

最近では命に関わる自然災害や事件事故が続いています。本校では、生徒の安全と安心と最優先に考え、災害の規模や状況、緊急度等に応じ適切な判断をしていきます。また、平成31年度よりメールでの連絡体制を導入しております。加入率も高く、各家庭に浸透しているところです。つきましては4月23日(金)までに登録をしてください。ご協力お願いいたします。

# 【転入職員紹介】

## 渡辺 圭 教頭 (江別市立中央中学校から)

初めての千歳市での勤務となります。コロナ禍の終息がまだ見えない日々が続きますが、朝の生徒の元気な「あいさつ」に活力を与えていただいています。また、生徒のマスク越しの笑顔しか見ることができませんが、一日も早く学校に慣れ、子どもたちや学校のために微力ですが頑張ります。よろしくお願いします。

## 岩見 則之 教諭 (千歳市立青葉中学校から)

一昨年3月に定年退職をし、再任用というかたちで富丘中に勤務することになりました。はじめて会う私に、大きな声で、はきはきとしたあいさつをしてくれて(何部の生徒だったのかな?)、とても嬉しく感じています。生徒のみなさんの熱量に負けないように頑張りたいと思います。お世話になります。どうぞよろしくお願いします。

## 小出 倫生 教諭 (北広島市立大曲中学校から)

このたび、美術を担当することになりました。授業、行事、部活動などを通じて、生徒の皆さんの豊かな発想と、感性あふれる数々の作品に出会えることを、とても楽しみにしております。これから様々な場面でお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 【感染症拡大防止に係るお願い】

4月7日(水)から本校の教育活動が始まりました。

新たにスタートした学校生活にやる気とチャレンジする姿勢が見て取れます。このやる気と挑戦を学校生活に活かすには、「新しい生活様式の定着」が大切になります。そこで、①毎日の「検温」②マスクの着用③「風邪様」(家族も含め)の自宅観察をお願いします。また、北海道では、不要不急の外出を控え、感染拡大が懸念される市町村との往来も控えるようお願いしているところです。

### 【今後4月の予定】

| 日  | 曜 | 日課              | 給食 | 行事                    | 備考    |
|----|---|-----------------|----|-----------------------|-------|
| 15 | 木 | 6時間             | ○  | 3年生修学旅行① 東北方面         |       |
| 16 | 金 | 5時間             | ○  | 3年生修学旅行② 交通安全教室1・2年生  | 部活動なし |
| 17 | 土 |                 |    | 3年生修学旅行③              |       |
| 18 | 日 |                 |    |                       |       |
| 19 | 月 | 6時間             | ○  | 3年生振替休業日              |       |
| 20 | 火 | 6時間             | ○  |                       |       |
| 21 | 水 | 5時間             | ○  | 交通安全教室3年生 職員会議        | 部活動なし |
| 22 | 木 | 6時間             | ○  | SC教育相談 一斉委員会          |       |
| 23 | 金 | 6時間             | ○  | 標準学力検査(3年生) 部活動結成集会   |       |
| 24 | 土 | 2時間             | ×  | 学年・学級懇談               |       |
| 25 | 日 |                 |    |                       |       |
| 26 | 月 |                 |    | 振替休業                  |       |
| 27 | 火 | 1・2年生4時間 3年生6時間 | ○  | 1・2年生二者懇談①            | 部活動なし |
| 28 | 水 | 1・2年生4時間 3年生6時間 | ○  | 1・2年生二者懇談② 3年生・6組内科検診 | 部活動なし |
| 29 | 木 |                 |    | 昭和の日                  |       |
| 30 | 金 | 1・2年生4時間 3年生6時間 | ○  | 1・2年生二者懇談③            |       |

## 花山 莉奈 教諭 (帯広市立第一中学校から)

十勝管内の帯広第一中学校から赴任しました。花山 莉奈(はなやま りな)です。みなさんと逢えることを心待ちにしていました。春休み中、富中生の挨拶や、職員室の先生へ用があるときの大きな声に元気をもらいました。見かけたら気軽に声をかけてくれると嬉しいです。精一杯がんばろうと思います。よろしくお願いします。

## 滝澤 佑太 教諭 (新採用)

初の千歳勤務となり多少不安な気持ちもありますが、新たな出会いを前にして大きなわくわくも感じています。学校では昨年度に引き続き制限の多い中での活動となりますが、創意工夫と粘り強い取り組みで生徒と共に前に進んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

## 櫻井 敦 図書館司書

前任の対馬に代わり、勇舞中学校から移動してきました学校司書の櫻井 敦(さくらい あつし)です。学校司書になる前は隣の苫小牧の図書館で6年間、司書として働いていました。公共図書館での経験を活かしつつ、皆が過ごしやすい図書室づくりを目指していきたいと思っています。よろしくお願いします。

## 高橋 美佳 配膳員

この度、祝梅小学校から参りました。中学校勤務は初めてで、不慣れな点等あると思いますが、一日も早く学校に慣れたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。